校長室だより

平成 27 年 7 月 3 日 No.11

白山市立白峰小学校

スローガン

合い. 高め合い. 世界に発信」





大人の心がけとして 何度も繰り返し指導する必要がある! なぜ危険なのか本当に理解していないのかもしれない! 子ども達は交差点を止まらず通過する!



生しています。今回の自転車事故では、「ヘルメット着用がなされていたら、 続して起こりました。その他、昨年に比べて子ども達の帰宅後の事故が大発 重大事故には至らなかったのかもしれない」と大変悔やまれています。 **ト校」に気をつけるよう何度も**働きかけ指導を行っています。 特に、交差点での飛び出し事故の危険が指摘されています。 本校では、学級では担任、ランチルームでは校長より、「自転車事故」「登 すでに報道されているように、市内で**自転車に係る二件の重大事故**が連



 $\stackrel{\wedge}{\boxtimes}$

指導するのは一瞬、

伝わるには一生かかる!」









記憶に 聞いたとき 10% 残る割合 見たとき 15% 聞いて見たとき 20% 話し合ったとき 40% 体験したとき 80% 教えたとき 90%

http://www.osakaseiryo.jp/high3/index_10.php & 9

五年

山の自然(おいしい

山菜や食べ物があるから。

やさしいみんな

(どんな時でもやさしく声をかけてくれるから。

おいしい水のしらみね

(山を守って、

水をきれ

てくれるので感謝

小田

麻白さん

五年 水がきれい

祭りがある

(春夏秋冬祭りがあるから。

永井 智也さん

空気が天然 水がうまい (白山の天然水が流れてくるから。 (自然がいっぱいだから。

食べ物がおいしい 空気がおいしい 杉田 天生さん (山など自然がたくさんあるから。 (食べ物はほぼ天然だから。

(白山 の雪解け水がそのまま流れてくるから。

すきです 自峰 学び合い 高め合い 世界に発信

白峰小学校スローガン

全校に聞きました。 「しらみねのすきなところはどんなところで すか?」 7月2日 「それはどうしてですか?」 研究授業

元気な子ども達の「今」を捉えます。 順に紹介しています。

ラーニングピラミッドを念頭に授業改善をはかる!

授業で、「話を聞くだけでは、子ども達の記憶に 残る割合はたった10%という現実的理論です。

つまり, 単純な伝達型, 教師主導型の, 一方的 な授業では、「分かりました!」という子ども達に は, 話した内容の 10%しか残っていないのです。

本校で目指す児童の姿の1つは、「自主的に、 意欲的に活動し、自分の言葉で、他にはっきり説 明できる子ども」です。

「チーム白峰」は授業改善に奮闘中です。 同様なことは、ご家庭でも当てはまります。

話して、見せて、考えさせ、やらせて、納得さ せ,褒めて,励ましましょう!

今年度, 地元の織田美紀夫様, 永下 武二様, 尾田芳美様の3名の方に, 学 校評議員をお願いいたしました。

先日7月1日,第1回学校評議員会 を開催し,本年度の学校経営の概略と 経緯をご説明し、現状について様々な ご意見, ご感想をいただきました。

早速, 学校改善に役立ててまいりま す。ご多忙の折、誠にありがとうござい ました。

つま先トン 下さん 杉浦 さん活躍中

みんよう(おぼえやすいから。

たべもの(かっちりなどおい

けしき(きれいだから。

五年

風

健太さん

らみねのすきなところ

っ わ

け

3年 高桑さん 素敵です

徳の目標

いつでも何なりとお問い合わせください。 **〒**920−2501 石川県白山市白峰二 110 番地 TEL (076) 259-2009 FAX (076) 259-2188 E-mail shiramine-e02@sc.city.hakusan.ishikawa.jp